
１．件 名：「新規制基準適合性審査に関する審査会合への対応について(大飯発

電所３，４号機)」 

２．日 時：令和２年１２月８日（火） １６時３０分～１６時４５分 

３．場 所：原子力規制庁 ９階Ａ会議室（一部 TV 会議システムを利用） 

４．出席者（※・・TV 会議システムによる出席） 

  原子力規制庁： 

   （新基準適合性審査チーム） 

関企画調査官、鈴木主任安全審査官、畠山安全審査官、 

薩川審査チーム員 

   原子力規制企画課 火災対策室 

守谷火災対策室長、田邊係長、山下係長 

  

関西電力株式会社： 

原子力事業本部 原子力事業本部 原子力発電部門部長※ 他９名※  

  

５．自動文字起こし結果 

  別紙のとおり 

  ※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

   発言者による確認はしていません。 

 

６．その他 

提出資料：なし 

 

以上 

 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:06 はい。 

0:00:07 大飯は、 

0:00:12 はい。 

0:00:17 確認をしたい。 

0:00:22 はい、関西電力のオキタで画面のほう共有させていただきます。少々お待ちく

ださい。 

0:00:31 。 

0:00:40 電力の方で画面のほうに表示されておりますでしょうか。 

0:00:45 委員長。 

0:00:51 はい。 

0:00:55 はい。 

0:00:58 はい。 

0:01:14 はい。 

0:01:41 関西電力のされ、 

0:01:43 表示されないような、ちょっと改めてもう 1 回表現のほうを省略させていただき

ます。 

0:01:53 はい。 

0:02:09 関西電力のオキタで 

0:02:11 画面のほうでみられますでしょうか。 

0:02:19 まず、 

0:02:21 はい。 

0:02:24 もう 

0:02:26 うん。 

0:02:28 はい。 

0:02:31 やはり 

0:02:37 さあ読み上げていただいて、細かいところは、 

0:02:43 1ｋｍだって。 

0:02:45 はい。 

0:02:47 で、改めて、 

0:02:51 そういったお願い。 

0:02:54 拝承いたしました。 

0:02:56 せりゃ今年度の方に読み上げさせていただきます。よってコメント声をお聞き

いただきたいと思っておりまして、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:03:04 が放射線量が高いエリアの定義として 2ｍＳｖ/ｈ組織だと、それについて、今

の関連。 

0:03:14 の方の賛成計画部とこちらの観点を踏まえて再整備すること。 

0:03:21 これが 1 点目。 

0:03:23 2 点目としまして、モリヤの場合は放射線量が高いエリア内で火災が発生した

場合の対応について、 

0:03:32 背弧ところ。 

0:03:36 三つ目としましては、放射線量が高いエリア内に設置可能な機器について抽

出していたようにということ。 

0:03:46 四つ目としましては、御社添付型エリアの汚染の実績と、その故障原因につい

て説明すること。 

0:03:55 以上四つコメントとして結構あったと思っておりますが、いかがでしょうか。 

0:04:02 はい。 

0:04:03 それでは一つ目で見られると思う。 

0:04:08 証拠でましたのか意見も踏まえて修正させていただきます。 

0:04:17 はい。 

0:04:22 議長席。 

0:04:24 のところは、 

0:04:26 ハマダに 1 ミリ。 

0:04:30 っていう言葉を受けてしまうと、 

0:04:36 ミリシーベルトに引っ張られてしまうので、 

0:04:44 放射線による好調影響はどういうところにあるのか、技術的にしっかりそれか

ら作業員被ばくについても、作業計画線量なり決めてケットクあしきなるのかし

っかり進めてください。その上で 1 ミリシーベルトも一品について。 

0:05:04 説明してくださいという形でお願いします。 

0:05:10 また重力の提供いただきました、今いただいた内容のコメントとさせていただき

ます。 

0:05:34 考え方。 

0:05:36 。 

0:05:44 覚えてなかったら、 

0:05:49 わかりよくなったといたしました。ありがとうございます。 

0:05:55 はい。 

0:05:56 うん。 

0:05:58 防火シャッター、 

0:06:10 特にない。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:06:12 初めから 

0:06:22 ここ。 

0:06:24 関西電力のオキタで次回はヒアリングという形であったでしょうか。 

0:06:34 はい。 

0:06:45 はい。 

0:06:51 ／。 

0:07:02 ここ。 

0:07:03 また、電力の打たれる。 

0:07:05 やはりデータコメント行いでちょっと社内でいろいろアプリや検討やっぱりなっ

てくると思っておりますので、今三つシニアの方だできるかっていうのがＴＦ－

また改めてご連絡さしていただきます。 

0:07:21 はい。 

0:07:34 委員長。 

0:07:38 こちらのペーパーです。 

0:07:50 早い段階でできればなと。 

0:07:57 はい。 

0:08:05 はい。 

0:08:07 また連絡の建屋にわたって高い高層いたしましたアップルまでにヒアリングの

ほうに書いてることになると思いますので、よろしくお願いします。 

0:08:17 はい。 

0:08:19 はい。 

0:08:20 早めたいっていうんだったら考える余地はある。 

0:08:23 いただければ。 

0:08:25 Ｃ、 

0:08:26 これ関連さんが 

0:08:30 ケットクっていうファイルっていう 

0:08:35 もともと予定だと思う。 

0:08:39 されてるような 

0:08:41 23 だ。 

0:08:42 で、 

0:08:45 これはどこまで長引くか。 

0:08:47 なんですけど。 

0:08:49 これは関西電力の方で何か。 

0:08:53 そのほか、 

0:08:59 はい。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:09:00 関西電力の上、 

0:09:02 当センターの状況なんですけども出ちゃっている面談をね、高浜 34 号機につ

きましては、今の段階では 3 月人件費ということに見直しをさせていただいて

他の電力につきましても、 

0:09:18 また戻って 12 名な維持されてると思うんですけど、抜本的な話ではどういうふ

うに 3 月に申請を予定というのは、より 

0:09:35 とか、 

0:09:36 そう。 

0:09:37 ご案内してね。 

0:09:43 音声だけでもある程度固めないと。 

0:09:47 ほかの申請が出てきても、 

0:09:49 ／置かれっ放しになっちゃう。 

0:09:55 そうですね。関西電力さんとしても多い。 

0:09:58 ぐらいまででまとめ上げたい。 

0:10:07 関西ウシジマでございます。今おっしゃってるのは確か業者と思ってまして、私

のほうですねこの今、放射線の歩目についてアの考え方をしっかりとちゃんと

ピックアップしたものにしたいという思いは持ってくということで、 

0:10:25 ちょっと一般電力名抱負ということにした場合、年間の分だけ、きちっとくみ上

げられるかということでございますので、今、審査会合にさせていただきますと

1 月に早めに対応がとれるっていうのはちょっと 

0:10:43 長期これからヒアリングをやはり考慮しながら、そもそも合意できる全部コピー

を与えて確保します。 

0:11:00 はい。 

0:11:04 簡単にウシジマでございますが、おっしゃっていただいた保険協会でございま

す。短尺なしでも審査部長オキタ※2 本ですね、今年度に基本的に両コピーし

ておりますので、 

0:11:21 だけれども、このことにつきましては、でも研究はしながら、この中には入学置

けないように進めたいと思っています。以上です。 

0:11:35 委員長。 

0:11:37 それでは、 

0:11:39 はい、本日のラッパ 

0:11:42 つまり、関西電力のエンドウですサツカワのちょっとあの確認なんですけれど

も、そのスケジュールのところで、例えば 2 番と初めて行ったところ、例えば、

やっぱりちょっといかがなのかということで 1 月に回収っていうところは、鈴木

さんおっしゃったように参りましょうっていうことなんですとかそういう方も、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:12:01 そのヒアリングの回数の方をするということでしょうか。 

0:12:24 やはり、 

0:12:26 はい。 

0:12:31 はい。 

0:12:36 関西電力エンドウですありがとうございます。引張人物が古いんところは今回

論点だと思いますのでしたりですね進めていただきたいと思います。 

0:12:53 じゃあ、 

0:12:57 。 

0:12:59 ありがとうございます。 

 
 


